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第１２回議会報告会からの要望事項について（依頼） 

 

 

 去る４月２５日と２６日に、市内中学校区単位、計５会場において市議会主

催により、本年３月定例会での議決事項の説明を主体として議会報告会を開催

しました。その際の各会場での発言内容等を精査した結果、下記の５項目につ

いては、市へ要望すべき事項であると判断しましたので、報告いたします。 

 

記 

 

１．道路修繕等が財政上の理由で非常に対応が遅れるが、早急なる対応を要望

する。 

２．病院、消防署、防災公園等の公共施設が分散している状況であり、 市の都

市計画が市民に見えないと感じられるが、ビジョンを明確にして欲しい。 

３．広瀬庁舎、市立病院の建替え、改修等の方針を明確にして欲しい。 

４．伯太地区（宮中～中村間）の歩道整備工事について早期完成を要望する。 

５．空き家が増加している現状について、早急な対策を要望する。 


